

الجودة والإعتماد في

الحضانات والتعليم المبكر

# Quality & Accreditation in Nurseries & Early Years

10-6 مارس 2023 مانشستر- بريطانيا

Manchester - UK 6-10 March 2023



brought to you by



Marketing Partner



in association with





# Forum Objectives

# أهداف الملتقى

This 5-day programme of workshops, observational nursery visits, delivered in conjunction with leading early years experts from the National Day Nurseries Association will take place in Manchester, UK from 6th to 10th March 2023. This week long will feature visits to few 'Outstanding' rated nurseries in the UK.

يتكون هذا الملتقى من ٥ أيام تتضمن ورش العمل والزيارات الميدانية والملاحظة الصفية من ٦ الى ١٠ مارس ٢٠٢٣ م. خلال هذا الأسبوع المخصص لملتقى الجودة والإعتماد فى الحضانات والتعليم المبكر فى بريطانيا سيتم تقديم ورش عمل من خبراء من الرابطة الوطنية للحضانات وزيارات لعدد من الحضانات المتميزة فى مدينة مانشستر.

The workshops which will be delivered by early years experts are:

ورش العمل ستقدم من مدربين مؤهلين فى الحضانات والتعليم المبكر بالعناوين التالية:

1. Quality Teaching in Early Years. (ndna)
2. Quality Counts System and journey towards accreditation of early years settings (ndna)
3. Effective Leadership & Management in early years for experienced managers

- جودة التعليم والتعلم فى السنوات الأولى (الرابطة الوطنية للحضانات)
- معايير ورحلة الإعتماد للحضانات ومراكز الطفولة المبكرة
- القيادة والإدارة الفعاله للحضانات ومراكز الطفولة المبكره

Visits will be arranged to:

1. 3 outstanding nurseries in greater Manchester
2. Visit to Manchester Museum - children section

وستتضمن الزيارات الى:

- زيارات لثلاث حضانات متميزة فى مانشستر وضواحيها
- زيارة لمتحف (جامعة مانشستر) التعليمي - قسم الأطفال



# Daily Schedule

## Quality & Accreditation of Nurseries and Early Years Forum 6-10 March 2023-Mancheser-UK

### Monday

6/3/2023  
9:00-4:00

Full day workshop (1): Quality Teaching in Early Years

### Tuesday

7/3/2023

9:00-12:00

Nursery visit 1

1:00-4:00

Quality Counts workshop (Accreditation)

### Wednesday

8/3/2023

9:00-12:00

Nursery visit 2

1:00-4:00

Nursery visit 3

### Thursday

9/3/2023

9:00-4:00

Leadership & Management in early years settings

### Friday

10/3/2023

9:00-12:00

Visit to Manchester Museum - children section

# البرنامج اليومي

## لملتقى الجودة والإعتماد للحضانة والتعليم المبكر ١٠-٦ مارس ٢٠٢٣ م - مانشستر

### الاثنين

٢٠٢٣/٣/٦ م  
٩:٠٠-٤:٠٠

جودة التعليم والتعلم في السنوات الأولى

### الثلاثاء

٢٠٢٣/٣/٧ م  
٩:٠٠-١٢:٠٠

زيارة حضنة ١

نظام الإعتماد (Quality Counts) في التعليم المبكر حسب معايير الرابطة الوطنية للحضانات

٩:٠٠-٤:٠٠

### الأربعاء

٢٠٢٣/٣/٨ م  
٩:٠٠-١٢:٠٠

زيارة حضنة ٢

زيارة حضنة ٣

٩:٠٠-٤:٠٠

### الخميس

٢٠٢٣/٣/٩ م  
٩:٠٠-٤:٠٠

القيادة والإدارة في مؤسسات الطفولة المبكرة

### الجمعة

٢٠٢٣/٣/١٠ م  
٩:٠٠-١٢:٠٠

زيارة لمتحف مانشستر وتوزيع الشهادات

# Workshops Details

# تفاصيل ورش العمل

## Workshop1: Quality Teaching in Early Years

This full day course will help you raise the quality of your teaching and demonstrate its impact at Ofsted inspections.

### Key topics:

- Quality child-led learning
- Scaffolding learning, challenging and questioning
- Teaching and the Characteristics of Effective Learning
- The Education Inspection Framework
- Demonstrating your teaching approaches to Ofsted
- Adult-led teaching

## Workshop2: Quality Counts workshop (Accreditation)

This 3 hour workshop will look at the benefits of achieving the quality counts accreditation. It will cover in detail the process of the learning journey and evaluating the quality of the provision for children. There will be practical activities included on the exemplification statements and what nurseries can expect from the assessment visit. We will also be able to demonstrate the Quality Counts system.

### Key topics:

- The 4 key areas - Play and learning, Health safety and wellbeing, Workforce & Leadership & Management
- Access to the online system
- Audit tool & evaluation
- Exemplification documents
- The assessment process
- Mentor Support

## Workshop3: Leadership & Management

Please note this course is for experienced managers.

The aim of this course is to equip you with the leadership and management skills needed to raise your setting's practice to outstanding levels.

### Key course topics:

- Becoming a leader of outstanding practice
- Managing, influencing and leading your team
- Identify improvements you can make to your setting
- Leadership and Management requirements of regulatory frameworks
- Creating a vision and setting goals
- Working well as a team.

This course has been updated with new sections on:

- Love-based leadership approach\*
- Conflict resolution
- Leading team meetings.

\*The love-based leadership approach is based on contemporary research from the University of Lapland, Finland, and offers a fresh approach to leadership, incorporating the emotional aspects of developing a strong team.

\* Certificate of attendance will be awarded for each workshop

\* Certificate of attendance will be given by CICELD for 5 days

## الورشة رقم ١: جودة التعليم في السنوات الأولى

ستساعدك هذه الدورة التي تستغرق يومًا كاملًا على رفع جودة التدريس وإثبات تأثيره في عمليات تقييم جهات الاعتماد.

### الموضوعات الرئيسية:

- جودة التعلم بقيادة الطفل
- التعليم والتعلم المتدرج القائم على التحدي وإثارة الأسئلة
- التعليم وخصائص التعلم الفعال
- إطار التقييم على التعليم والتعلم
- عرض أساليب التعليم والتعلم على جهة التقييم والاعتماد
- التعلم والتعليم المرتكز على ماضي الرعاية

## الورشة رقم ٢: نظام الاعتماد (Quality Counts) في التعليم

### المبكر حسب معايير الرابطة الوطنية للحضانات

ستنظر ورشة العمل هذه التي تستغرق ٣ ساعات في فوائد الحصول على الاعتماد وعلامة الجودة (Quality Counts) الخاصة بالرابطة والتي ستغطي بالتفصيل خطوات التعلم والتعليم وتقييم جودة ما يقدم للأطفال. ستكون هناك أنشطة عملية مدرجة في بيانات التمثيل وما يمكن أن توقعه الحضانات من زيارة التقييم. سنكون قادرين أيضًا على عرض نظام الجودة. (Quality Counts)

### الموضوعات الرئيسية:

- المجالات الأربعة الرئيسية - اللعب والتعلم، والسلامة الصحية والرفاهية، والقوى العاملة والقيادة والإدارة
- آلية تحقيق الاعتماد من خلال النظام الإلكتروني
- أداة التدقيق والتقييم
- وثائق التمثيل والشواهد
- عملية التقييم
- دعم الموجه

## الورشة رقم ٣: القيادة والإدارة في مؤسسات الطفولة المبكرة

يرجى ملاحظة أن هذه الورشة تستهدف المديرين لمراكز الطفولة المبكرة ذوي الخبرة. الهدف منها هو تزويدك بالمهارات القيادية والإدارية اللازمة لرفع ممارسة الإعداد إلى مستويات متميزة.

### موضوعات الورشة الرئيسية:

- أن تصبح قائدًا للممارسات المتميزة
- إدارة فريقك والتأثير فيه وقيادته
- تحديد التحسينات التي يمكنك إجراؤها داخل مؤسستك
- متطلبات القيادة والإدارة للأطر التنظيمية
- خلق رؤية وتحديد الأهداف
- العمل بروح الفريق.
- تم تحديث هذه الورشة بأقسام جديدة في:
- نهج القيادة القائم على الإهتمام والرعاية \*
- حل النزاعات
- قيادة اجتماعات الفريق.
- \* يعتمد نهج القيادة القائم على الإهتمام والرعاية على بحث معاصر من جامعة لابلاند، فنلندا، ويقدم نهجًا جديدًا للقيادة، يتضمن الجوانب العاطفية لتطوير فريق قوي.

\* تمنح شهادات الحضور عن كل ورشة من NDNA

\* تمنح شهادة حضور الملتقى بكامل فعالياته من CICELD

## Who should attend:

- Nurseries and Kindergartens' teachers
- Owners and investors in early childhood settings
- Special needs and learning difficulties specialist
- Academic staff in early childhood
- Primary school teachers
- Parents

## الفئات المستهدفة للمشاركة:

- المعلمون في مرحلة الحضانات ورياض الأطفال
- المالكون والمستثمرون في مرحلة الطفولة المبكرة
- المتخصصون في صعوبات التعلم والإحتياجات الخاصة
- أعضاء هيئة التدريس الجامعي في الطفولة المبكرة
- معلمو الصفوف الأولية من المرحلة الإبتدائية
- أولياء الأمور

## Programme Fee

**2,950 USD per participant,**

### The fee will include:

- Insightful training workshops delivered by National Day Nurseries Association (ndna)
- 3-Visits to 'Outstanding' Ofsted-rated nurseries.
- One visit to Manchester Museum (Children section)
- Transportation
  - to local nurseries in Manchester
  - transportation Manchester airport to hotel
- Training material
- A lunch (with tea/coffee) daily
- Attendance certificates from NDNA and CICELD

### The fee does not include

- Visa
- Flight ticket
- Hotel accommodation ( 650 USD per 5 nights per person incl breakfast and VAT to added to the fee)

## رسوم البرنامج:

**٢٩٥٠ دولار للمشاركة تشمل:**

- ٣ ورش عمل تدريبية من الرابطة الوطنية للحضانات في المملكة المتحدة لتقديم التدريب المتضمن في مرحلة الحضانات والتعليم المبكر
- ثلاث زيارات إلى الحضانات "المتميزة" في مانشستر
- زيارة لمتحف مانشستر التعليمي
- المواصلات:
- التنقلات الخاصة بالبرنامج
- المواصلات من مطار مانشستر الى الفندق
- مواد التدريب
- وجبة غداء يومية (مع الشاي / القهوة)
- شهادات حضور الورش التدريبية من NDNA و المركز الدولي للطفولة CICELD

### الرسوم لا تشمل:

- تذاكر السفر
- الفيزا
- السكن (يضاف للرسوم ١٥٠ دولار عن ٥ ليالي -لغرفة مفردة شامل وجبة الفطور والضريبة)

## Discount Policy:

- 5% for early registration before: 30th Dec 2022
- 5% for groups of 5 participants and above

## Cancellation Policy:

- 100% refund before 60 days
- 50% refund before 45 days
- No refund before 30 days

## سياسة الخصومات:

- 5% للتسجيل المبكر قبل 30 ديسمبر 2022
- 5% للمجموعات لعدد 5 أشخاص فما فوق

## سياسة الإلغاء:

- يسترد 100% اذا تم الإلغاء قبل 60 يوم
- يتسترد 50% اذا تم الإلغاء قبل 45 يوم
- لا يسترد اي مبلغ اذا تم الإلغاء قبل 30 يوم

## Currency

The currency in UK is Pound Sterling. For your safety and security use your credit card when purchasing goods

## Hotel

Clayton Hotel City Center

55 Portland Street, Manchester, UK

<https://www.claytonhotelmanchestercitycentre.com/>

**العملة**  
عملة الجنيه الإسترليني هي العملة المستخدمة ويفضل أن يكون معك دولارات. ولأمان يمكنك استخدام بطاقة الصراف الآلي والفيزا عند الشراء.

## الفندق

الفندق المعتمد هو:

Clayton Hotel City Center

55 Portland Street, Manchester, UK

<https://www.claytonhotelmanchestercitycentre.com/>

## Visa & Invitation Letter

- Most GCC passport holders either they do not need visa to enter UK or apply for E-visa.
- Most other countries they may need an invitation letter which will be provided by Majestix Training UK Ltd upon sending a copy of your passport

## الفيزا وخطاب الدعوة

- الفيزا لحاملي الجوازات الخليجية: إما تأشيرة الكترونية أو لا يحتاجون لها  
- الدول الأخرى: يتطلب خطاب دعوة وهذا سيكون عن طريق شركة ماجستكس للتدريب بموجب إرسال صورة عن جواز السفر

## Method of Payment:

1. Fill in the registration form or register online via [www.majestixtraining.co.uk](http://www.majestixtraining.co.uk)
2. Make transfers and payments to Majestix Training UK Ltd in USD as below bank details:

## طريقة الدفع

لحجز مقعدك في البرنامج يرجى :  
أولاً : ملء استمارة التسجيل الخاصة بالملتقى أو التسجيل الإلكتروني من خلال موقع شركة ماجستكس للتدريب  
[www.majestixtraining.co.uk](http://www.majestixtraining.co.uk)  
ثانياً: تحويل رسوم التسجيل حسب البيانات البنكية التالية:

### Bank Details

**Company Name:** Majestix Training UK Ltd

**Bank Name:** National Westminster PLC

**IBAN:** GB63 NWBK 0101 9721 3068 26

**BIC/SWIFT:** NWBKGB2LXXX

**Bank address:** 438 Barlow Moor Road  
Chorlton-cum-Hardy  
London- United Kingdom

### Our Partner

Majestix Training UK Ltd.

9 Pinetop Close Manchester M21 7RN,  
United Kingdom

Tel:+441618816728

Mob No: +44750 885 0035

Email: [info@majestixtraining.co.uk](mailto:info@majestixtraining.co.uk)

[www.majestixtraining.co.uk](http://www.majestixtraining.co.uk)

استمارة تسجيل مه  
ملتقى الجودة والاعتماد في الحضانات والتعليم المبكر  
مانشستر ٦ - ١٠ مارس ٢٠٢٣ م  
Registration Form  
Quality and Accreditation in Nurseries & Early Years  
6-10/3/2023- Manchester- UK

• يرجى الإجابة بتعبئة الفراغ أو وضع إشارة ✓ في المكان المناسب وإرسال النموذج رسوم المشاركة بالسرعة الممكنة وفي موعد أقصاه 2019/8/8م

• بواسطة البريد الإلكتروني على العنوان : info@majestixtraining.co.uk أو بواسطة  
WhatsApp على الأرقام التالية: , +447508850035 +962795892584 ; +962795812657

- Please fill in your details with tick sign and send it with payment ASAP
- by email to: info@majestixtraining.co.uk or contact us on these no WhatsApp +447508850035, +962795892584, +962795812657

		الاسم (رباعياً) Your Full Name	
		المؤهل العلمي والتخصص: Qualification and Subject	
		الجنسية Nationality	
<input type="radio"/> ذكر <input type="radio"/> أنثى <input type="radio"/> Female <input type="radio"/> Male		الجنس Gender	
		الوظيفة الحالية ومكان العمل: Work address and Job Title	
		تاريخ ومكان الولادة: Place and DOB	
	الدولة Country	المدينة City	العنوان Adress
		الهاتف الجوال Mob No	
		الايمل: Email	
حالة بنكية أو إيداع بالحساب البنكي Bank Transfer		طريقة تسديد رسم الاشتراك: Method of Payment	

ملاحظات:

التاريخ Date

التوقيع Signature

الاسم Name





National Day Nurseries Association

We are a charity- based in UK- that believes in quality and sustainability so we put our members' businesses at the very heart of ours. We enhance, support, nurture, cherish and challenge. Our innovative thinking gives your nursery the edge, an advantage that makes it the best it can be.

We are the voice of the UK nursery sector and hold governments in Westminster, Cardiff and Edinburgh to account and have influenced policy on everything from business costs to qualifications and better investment in early years.

NDNA trains thousands of early years and childcare practitioners every year. We offer childcare training courses to early years settings, individual practitioners and local authorities.

Our courses and quality improvement programme, Quality Counts, are designed and delivered by highly experienced and qualified early years experts. They are all up to date, reflecting best practice, the latest policy and legislation.

For further info please browse:  
[www.ndna.org.uk](http://www.ndna.org.uk)

مؤسسة خيرية في المملكة المتحدة . ونؤمن بالجودة والاستدامة . لذا نضع أعمال المشتركين معنا في قلبنا. نحن نعزز ونؤيد ونغذي ونعتز ونحيا. يمنح تفكيرنا الإبداعي الحداثة . وهي ميزة تجعله أفضل ما يمكن.

نحن صوت قطاع حضانات المملكة المتحدة نضع الوزارت في الحكومات في وستمنستر وكارديف وإدنبه تحت المسائلة حيث تؤثر السياسة على كل شيء وعملا لصالح تحسين الاستثمار والمؤهلات في السنوات الأولى.

تدرب الرابطة الوطنية للحضانات NDNA الآلاف من العاملين في السنوات المبكرة وممارسي رعاية الأطفال كل عام. نحن نقدم دورات تدريبية لرعاية الأطفال للمؤسسات التي تعنى بالرعاية في الطفولة المبكرة والممارسين الأفراد والسلطات المحلية.

برنامج الإعتماد (Quality Counts)

تم تصميم برنامج الإعتماد للحضانات من قبل خبراء ذوي خبرة عالية في السنوات الأولى. كلهم على دراية بكل ما جديد في قطاع الطفولة المبكرة والحضانات . ويعكسون أفضل الممارسات . وآخر السياسات والتشريعات المتعلقة بالتعليم المبكر.

لمزيد من المعلومات يمكنك تصفح الموقع الخاص بالرابطة:

[www.ndna.org.uk](http://www.ndna.org.uk)



# Quality Counts™

## Quality Counts

### NDNA's Quality Improvement Scheme

Quality Counts provides a framework for continuous improvement with a focus on taking the whole staff team through the learning journey; evaluating the quality of their provision for children

## The impact

- Quality Counts has been developed in line with the UN Convention on the Rights of the Child and is based on academic research of best practice. On award, those settings undertaking the Certification Mark, can be sure they are doing all they can to provide the highest quality experiences for children
- Embedding the process of a continuous cycle of review across the setting brings the whole team on board with quality improvement
- Involving the whole staff team will ensure a consistent approach to quality
- Quality Counts will identify skill gaps and support the development of individuals and teams
- Settings that have adopted Quality Counts as part of continued improvement are able to demonstrate better outcomes for children at inspection.

## برنامج الإعتماد (كواليتي كاونتس)

عبارة عن إطار لتحسين الجودة في الحضانات بناء على معايير الرابطة الوطنية للحضانات إطار « كواليتي كاونتس » عبارة عن برنامج للتحسين المستمر يركز على الانتقال بالهيئة التعليمية ككل خلال رحلة للتعليم والتقييم والجودة في الخدمة التي يقدمونها للأطفال في الحضانات ومراكز الطفولة المبكرة تنتهي بالحصول على الإعتماد للحضانة.

## أثر ( نتائج ) برنامج الإعتماد:

- تم تطوير إطار الجودة ( كواليتي كاونتس ) بما يتماشى مع اتفاقية الأمم المتحدة لحقوق الطفل وهي تستند إلى البحث الأكاديمي عن أفضل الممارسات.
- الحاصل علي علامة الإعتماد ، دليل يؤكد أن الحضانة تبذل كل ما في وسعها لتوفير أفضل خبرات الجودة للأطفال
- عملية المراجعة المستمرة وبشكل دوري يجعل الفريق بأكمله يقوم بتحسين الجودة
- الإطار يعمل على إشراك جميع العاملين على اتباع نهج متنسق للجودة
- يحدد إطار الجودة الفجوات في المهارات ويدعم تطوير الأفراد وفرق العمل
- الحضانات التي اعتمدت إطار الجودة كجزء من التحسين المستمر قادرة على إظهار نتائج أفضل للأطفال في التفتيش السنوي.





المركز الدولي للطفولة والتعليم المبكر والتطوير

Amman-Jordan

P.O. Box: 3548 Amman 11821 Jordan

Phone: +966558700437

+962-79-5812657

+962-79-5892584

E-Mail: [info@iceld.net](mailto:info@iceld.net)

